



## Presseerklärung

Eppstein, 31.3.2021

Dank des erfreulich hohen Stimmenzuwachses bei den Kommunalwahlen konnten wir Eppsteiner GRÜNEN ein großartiges Ergebnis von 19,47% für die Wahl ins Stadtparlament erzielen und unsere Sitze von bisher 4 auf nun 7 Stadtverordnete fast verdoppeln. Die neue Fraktion, die sich für unsere Ziele in der SVV und den Ausschüssen stark machen wird, sind: Uwe Brendel, Steffen Dittmar, Marco Klein, Gabriele Menzendorf, Andreas Naujoks, Josef Retagne und Achim von Hein. Frau Dr. Malke Lütgens und Gabriele Sutor werden die Grünen im Eppsteiner Magistrat vertreten.

Die neue, am 20. März konstituierte Fraktion ist gut ausgewogen mit erfahrenen und neuen Kommunalpolitiker:innen aus Bremthal, Eppstein, Niederjosbach und Vockenhausen. Josef Retagne, unser langjähriger Vertreter Grüner Politik in Bremthal, wird die neue Fraktion anführen und gemeinsam mit den erfahrenen Mitgliedern die erstmalig angetretenen neuen Kommunalpolitiker unterstützen. Andreas Naujoks wird stellvertretender Fraktionsvorsitzender. Auch in den Ausschüssen wollen die neuen und erfahrenen Fraktionsmitglieder mit je 2 Grünen Vertretern die nächsten 5 Jahre Eppstein mit gestalten und vor allem unser wichtigstes Thema Energiewende und Umwelt- und Klimaschutz in Eppstein, Mobilitätswende für Menschen und ein zukunftsfähiges, liebenswertes Eppstein für künftige Generationen voranbringen. In einer Reihe mittlerweile vertraut gewordener Videotreffen führen die Vertreter:innen Grüner Politik in Eppstein die derzeit noch laufenden Sondierungsgespräche. Diese sind noch nicht abgeschlossen. Eine Entscheidung wird nach Abschluss der Gespräche auf der nächsten Mitglieder- und Fraktionssitzung der Grünen getroffen.